I5 AOUT 1976.-

LA GRANDE MOTTE .-(34) HEURE: à partir de 22 H 50.

TEMOIN : M. M. (anonymat demandé).

LIEU: LA GRANDE MOTTE prés de Montpellier.

LES FAITS: Il est 22 H 50; aprés un repas pris en famille, le témoin principal, M. M. se trouve avec sa cousine, proprié taire de la villa où ils sont réunis; le cousin de M. M. légèrement plus jeune que lui (né en 1936) et la fiancée de M. M.

Il fait très chaud; après le repas où les sujets les plus divers ont été effleurés, dont les OVNI, les convives sortents dans le jardin. Le ciel est tréspur, peut-être sans lune car le témoin est émerveillé par la beauté de la nuit toute constellée de milliers d'étoiles.

Tout à coup le témoin lève la tête et aperçoit dans le ciel à une hauteur définie comme celle d'un avion lon g courrier : il voit un nuage lumineux parsemé de points lumineux accompagné de boules d'un blanc mat et d'une boule rouge. Le cousin farouchement positiviste et rationaliste, voit, discut et dit que cela est sûrement un vol d'avions " spéciaux "? que rien ne lui fera croire aux stupidités des " masses ", direction SUD.NORD.

Pendant que les quatre témoins parlent de ce qu'ils viennent de voir, un moment aprés, ils revoient la même chose. Audsi haut direction SUD.NORD.

Ils continuent à marcher dans le jardin et à 23 H 50 environ, venant du NORD vers le SUD, ils aperçoivent la même chose, mais à une altitude de 4 à 500 mètres. Le positiviste " mord le gazon de désespoir ", la cousine parle de la protec-

tion de Motre Dame de Lourdes, la future femme se déclare "inconsciente " devant la portée de ce qu'elle voit (?), le témoin principal, lui est ému, troublé, se sent dans un état difficile à décrire dit-il. Enfin chacun décide de regagner sa chambre, sauf le témoine principal qui lui dit avoir besoin de méditer. La jeune fiancée le suit. Ils vont se promener dans le grand jardin et parlent.... Il est alors entre OI H 00 et 02 H 00 du matin, tout à coup, un sifflement se fait entendre, les témoins comparent au bruit que fait un baton qui fouette l'air avec force, et ils voient passer, trés bas, ils leur semblent que cela est à peine plus haut que les arbres bordant le jardin, " trois choses qui ressemblent à des mouettes " mais qui n'en seraient pas, car elles ne bougent pas les ailes, comme de FAUSSES MOUETTES; puis, au bout de quelques secondes ou une minute, encore trois autres " MOUETEE: et encore I minute environ aprés ce deuxième passage, encore trois autres " MOUETTES ".

Les deux témoins, M. M. et sa fiancée, les seuls que j'ai pu rencontrer (le cousin ne voulant plus que l'on parle de cela devant lui et la cousine ayant peur da ridicule) disent que les FAUSSES MOUETTES auraient pa être en bois, ou des croix mais reflexion faite cela ne leur va pas et ils gardent les mots de " choses voulant se faire passer pour des oiseaux, qui glissent en faisant un sigglement."

Les "MOUETTES " vont du SUD vers le NORD en direction du PIC SAINT LOUP. Le témoin me dit, que, déjeunant un après avec des amis " surs ", il a parlé de cette observation et que la femme de son ami, lui a révélé qu'eux mêmes avaient vu un nuage avec des points lumineux justement au PIC SAINT LOUP mais

qu'il n'était pas question qu'ils en parlent à cause du ridicule. Les boules accompagnant le nuage lumineux étaient neuf, rangées ainsi : OOOO

0 0

La boule marquée rouge sur le croquis a été " voir " la boule en tête de la formation puis est revenue à sa place. Puis a été voir une autre boule du rang où elles étaient 5, comme si elle avait été le chef et qu'elle allait donner des ordres , mais surtout qu'elle voulait faire voir que c'était elle la principale entité qui était le chef du groupe dit le témoin. Depuis, le témoin reconte que lorsqu'il s'endort il a fait plusieurs fois un voyage astral, où il a vu, mais en rêve prémédité (?) le visage de celui qui était peut-être le CHEF, autrement dit LA BOULE ROUGE. Il dit faire des rêves prémonitoires mais cependant il dit aussi que parfois ces prêves semblent être amenés par des préoccupations qu'il a dans la journée et que il n'est pas trés sur à ce moment là du nom qu'il faut donner à ces rêves.

Depuis ce moment là, il se sent plus conforté dans sa conviction qu'il doit se polariser sur un SUJET; la recherche de son évolution de l'âme et de la nécessité d'abandonner toutes rancunes envers les personnes lui ayant causé du tort, dont sa première femme, dont il va divorcer sous peu. Il lui est yenu un " don " pour la sculpture; mais il ne sait sculpter que des têtes ressemblant à la tête du frist CHRIST. Il lui est difficile de faire autre chose de bien.

Le I5 AOUT 1975 à Minuit environ, M.M. et sa fiancée ont vu du côté de BLAGNAC quelque chose qui pourrait être un OVNI, cela était relativement bas, comme petit avion lumineux.

En 1947 ou awant, il avait alors 8 ou 10 ans, il a vu ce qu'il a pris pour un V2, c'ést-à-dire un objet en forme de fuseau qui s'amusait à entrer et à sortir d'un nuage, comme l'aiguille entre et sort du tissu qu'elle pique. J'ai fait remarquer au témoin qu'en 1947 il n'y avait plus de V2. ENQUETE DE Mme Denise LACANAL. GROUPEMENT REGIONAL (LDLN) de la Haute Garonne.